令和4年度 中学生の「税についての作品」入賞者

敦賀納税貯蓄組合連合会では、税についての理解と関心を深めていただくため、敦賀税務署管内の中学生を対象に「税についての作品」を募集しました。本年度は、作文と書道合わせて466点の応募があり、審査の結果、次の方が入賞されました。多数のご応募ありがとうございました。

作文の部

《北陸納税貯蓄組合総連合会長賞》

「税は未来を創る」

2019年に突然発生したコロナウイルスは私たち の生活様式を一変させた。感染防止のために外出 自粛が推奨され、消費は急激に落ち込んだ。特に 経済的打撃が大きかったのが、飲食店や映画、カ ラオケ、観光業など感染リスクが高いとされる業 種だった。企業の倒産や失業者の数もウイルスの 影響が長期化するにつれ、増えていった。私は連 日のニュースでこれらの報道を目にし、私たち の未来はどうなるのかと不安でいっぱいだった。 2022年現在では、人出が増加し、観光地へ赴く人 も増えてきている。私自身も県民割を利用して県 内の温泉地へ旅行に行き、楽しい思い出を作るこ とができた。そのとき、母が県民割はとってもお 得だと話してくれたので、自分でも気になって後 で調べてみた。県民割は経済政策の一つで、コロ ナ禍で景気が落ち込んだ観光業を活気づけるため の施策だ。宿泊にかかる料金が割り引かれたり、 地域クーポンをもらえたりするため、私達が観光 をしやすくなる。地域クーポンは地域の経済を回 すことにつながる。コロナ禍では、このような経 済政策が他にもたくさん出された。休業せざるを 得ない企業に雇用調整助成金を給付したり、時短 営業を行ったお店に時短協力金を給付したりする 給付金制度などもあった。

敦賀市立気比中学校3年 吉澤 真結子

これらの財源が何で賄われているのかさらに気 になったので、財務省のHPで検索してみた。す ると国の歳入の多くは、租税及び印紙収入である ことが分かった。普段私が買い物をするときには、 消費税を支払う。また、父や母が仕事をして得た 所得には所得税がかけられている。その他にも調 べてみるとたくさんの税の種類があった。住んで いる自治体に納める住民税、会社の所得にかかる 法人税、お酒やたばこにかかる酒税、たばこ税な どあまり私が気づかなかったものにも税がかけら れていると知り驚いた。これらの税によって私達 の生活が支えられていると知り、税が大切なもの だと理解した。私は買い物をしているとよく、「10 %の消費税って高すぎる」と思ってしまっていた が、税を納めることで社会の一員として役割を果 たせているとわかり嬉しく感じた。一人一人が納 める税の額は、大きなものではないかもしれない が、国民全員の分を集めると国を動かすことがで きる。税の仕組みはとても素晴らしいものだと感 じた。コロナウイルスは長期化しているものの、 経済は徐々に回りだし、コロナ以前と同じ生活水 準まで戻りつつある。その豊かで安心した生活を 支えているのは税だと私はもう知っている。

- ○北陸納税貯蓄組合総連合会長賞
- 吉澤 真結子(気比中3年) ○福井県知事賞
- 坂口 広至(松陵中2年)
- ○福井県納税貯蓄組合総連合会長賞 野塙 紗良(粟野中1年)
- ○敦賀税務署長賞 木村 遥斗(角鹿中1年) 足立 陽祐(角鹿中2年)
- ○敦賀市長賞
 - 橋本 青芭(松陵中3年)
- ○敦賀納税貯蓄組合連合会長賞 中川 結愛(気比中3年) 足立 旬(気比中2年)
- ○敦賀青色申告会長賞 瀧波 晴紀(角鹿中1年) 大塚 ゆな(角鹿中1年)
- ○公益社団法人 敦賀法人会長賞
 - 三田村 美空(東浦中2年)
 - 田辺 珠莉奈(角鹿中2年)
- ○敦賀間税会長賞
 - 増田 希乃花 (角鹿中1年) 山本 花恋 (角鹿中3年)

書道の部

- ○北陸納税貯蓄組合 総連合会長賞
 - 宮崎きなり
- ○福井県納税貯蓄 組合総連合会長賞
 - 赤尾 華瑠
- ○敦賀税務署長賞
 - 新川 千尋
- ○敦賀納税貯蓄組合 連合会長賞
 - 宮本 帆夏 (附属中2年)
- ○敦賀納税貯蓄組合 連合会長賞
 - 坂野 由依



素が中では、





